

Fecha: 14-02-2026

Medio: El Pinguino

Supl. : El Pinguino

Tipo: Noticia general

Título: **Conductor salvó de milagro luego de protagonizar violento volcamiento**

Pág. : 4

Cm2: 316,3

VPE: \$ 378.980

Tiraje:

5.200

Lectoría:

15.600

Favorabilidad:

No Definida

En la Ruta 9 Norte

Conductor salvó de milagro luego de protagonizar violento volcamiento

● El siniestro se produjo a la altura del kilómetro 9.5, luego de que un automóvil impactara contra una maquinaria. Pese a la destrucción total de la carrocería, el único ocupante resultó con lesiones de carácter menos grave.

Policía
policia@elpinguino.com

EP PÁGINA WEB

Un accidente de tránsito de alta energía movilizó a los equipos de emergencia pasadas las 15:30 horas de ayer en la Ruta 9 Norte. El hecho, que pudo tener consecuencias fatales, ocurrió cuando un conductor que se desplazaba hacia el radio urbano de la ciudad de Punta Arenas perdió el control de su móvil tras una fallida maniobra evasiva.

Según los antecedentes recabados en el lugar, el vehículo menor intentó esquivar a una grúa horquilla que transitaba por el sector. Sin

embargo, no logró calcular la distancia e impactó contra la maquinaria de carga, lo que provocó que el automóvil volcara espectacularmente a un costado de la berma, quedando con daños estructurales de consideración.

Al sitio del suceso concurrió personal de la Unidad de Rescate de la Tercera Compañía de Bomberos “Bomba Alemana”, junto a un equipo del SAMU, Carabineros y Seguridad Municipal. Al llegar, las unidades se encontraron con el vehículo visiblemente deformado por el impacto, iniciando de inmediato las labores para estabilizar al conductor y único ocupante.

El Teniente Segundo de la Tercera Compañía de

Bomberos, Víctor Mardones, entregó detalles sobre el despliegue realizado:

“Como compañía fuimos despachados a este sector para un volcamiento de un vehículo que se dirigía a alta energía, en el cual trabajamos con apoyo de SAMU a la extracción de un paciente. Estaban terminando de sacar al caballero desde el vehículo, pero estaba consciente”.

Tras ser inmovilizado por los rescatistas, el paciente fue trasladado en una ambulancia del SAMU hasta las dependencias de la Clínica RedSalud Magallanes para recibir atención médica especializada. Afortunadamente, y pese a la magnitud del choque, los reportes preliminares indican que el sujeto solo pre-



En estas condiciones quedó el vehículo luego del fuerte impacto contra el vehículo de carga.

sentaría lesiones de carácter menos grave.

Carabineros adoptó el procedimiento de rigor, pro-

cediendo a recopilar los antecedentes que serán puestos a disposición del Juzgado de Policía Local de Punta

Arenas para determinar las responsabilidades correspondientes en este violento siniestro vial.